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„Ich habe mich beim Training auf dem Centre-Court sofort wohlgefühlt“
Im vergangenen Jahr schlug Tatjana Maria nach elf Jahren Abwesenheit wieder beim Porsche
Tennis Grand Prix auf und erreichte das Achtelfinale. Dieses Ergebnis…
newsroom.porsche.com
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